

# El Alcalde de Castellón, Procurador en Cortes

Madrid, 12. — El "Boletín Oficial del Estado" publicará mañana, entre otras, la siguiente disposición: "Presidencia de las Cortes Españolas. — Disponiendo la inclusión en la lista de procuradores en Cortes a los señores don Manuel Balle Vázquez y don Benjamín Fábregat Mari, por haber sido designados rector de la Universidad de Murcia y Alcalde presidente del Ayuntamiento de Castellón de la Plana, respectivamente.—Cifra.

# Mediterráneo

DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y N. S. J. O. N. S.

Año VII — Castellón de la Plana, jueves 13 de abril de 1944 — Núm. 1813 — 25 céntimos

## LUCHA SIN OBJETIVO

A nadie que medite un momento sobre las razones iniciales que llevaron a los Estados europeos a la guerra actual y quiera buscar las que hoy les hacen permanecer enfrentados unos a otros, puede escapar desapercibido el cambio profundísimo, la mutación que el planteamiento de la lucha ha sufrido y las circunstancias que hoy rodean el conflicto bélico, distintas y aún opuestas a las que concurrieron a provocarlo.

Reconózcase o no por los intentos, lo cierto es que la guerra comenzó cuando un bloque de potencias consideraron que el resurgimiento de Alemania y su engrandecimiento iniciados en 1933, su actitud frente a la Europa saliente de Verdes y su expansión a costa de los Estados entonces gregos, podía ser la muerte de la hegemonía surgida de la victoria aliada en 1918 y, ante el principio del derrumbamiento de los imperios británico y francés por obra de la alianza germano-italiana, Hitler tuvo una justificación tan solo como pudo haberlo visto Austria antes sin el resurgimiento de Musolini o más tarde Checoslovaquia sin la confederación de Munich. Pero Hitler —ahora el conflicto europeo lo ha demostrado— no hubiera entrado en la guerra como no quería entrar el pueblo francés.

Pero aquella guerra que Inglaterra y Alemania —Francia en realidad estaba vencida de antemano por su escaso vigor demográfico y su entrega al internacionalismo— emprendieron en pugna de imperialismo más o menos conscientes y para decidir quien debía ser el primero en Europa, les ha desbordado hoy y ya no decide la hegemonía británica o germana, sino la preponderancia de Europa sobre la barbarie o la desintegración del Continente ante el bolchevismo amañador. Ya no está la pugna, en realidad, entre Inglaterra y Alemania, sino entre barbarie y civilización, entre un vivir digno y humano según el signo europeo y lo indigno e inhumano que representa la U. N. S. S. con su torvo sentido asiático.

Las gentes —alemanes, aliados y neutrales— han olvidado a Dantzig, Polonia, Yugo-

## Más de veinte mil falangistas desfilaron en Murcia ante el Ministro Secretario General

### EL CAMARADA ARRESE PRESIDIO LA IMPOSICION DE MEDALLAS A LA VIEJA GUARDIA

#### La ciudad entera se asoció al acto con fervoroso entusiasmo

Murcia, 12. — En el parque de Ruiz Hidalgo la Falange ha celebrado esta mañana la emocionante ceremonia de imponer la Medalla de la Vieja Guardia a 530 camaradas, entre ellos 45 familiares de Caídos. Presidieron el acto los Ministros Secretario General, de Educación Nacional y de Marina.

En la tribuna presidencial campeaba en lo alto, y en su parte central, un gran escudo imperial de España hecho con flores secas en colores azul y encarnado, y la inscripción "¡Arriba España!" aparecía en grandes letras blancas. En los laterales de la tribuna, también con grandes caracteres de letra, el triple grito de "¡Franco, Franco, Franco!" y el emblema de la Falange con el yugo y las flechas en encarnado.

Toda esta tribuna, así como las numerosas más que se instalaron, también estaban adornadas con guirnaldas y flores naturales. Frente a la tribuna presidencial se levantaba el altar, con una gran cruz blanca por fondo, y a ambos lados guirnalda con las banderas nacional y del Movimiento.

des militares y civiles. Así mismo había otras ocupadas por los Jefes locales de toda la provincia. Había otras varias destinadas a las numerosísimas comisiones, representaciones y actos. Hora y media antes de comenzar tan solemne acto, empezó a llegar el público, que a las once y media se había convertido en un inmenso gentío.

**50.000 muertos en Inglaterra por los bombardeos aéreos**

Londres, 12. — En los ataques aéreos contra Gran Bretaña durante el mes de marzo han resultado muertas 270 personas y 633 heridas. Desde el comienzo de la guerra en las incursiones aéreas contra la Gran Bretaña han resultado muertas 49.876 personas y más de 64.000 heridas. — Efe.

TODA MURCIA SE SUMO A LOS ACTOS

La ciudad para sumarse a la solemnidad del día, cerró sus comercios y se vistió con sus mejores galas, colocando en sus balcones los tapices y colgaduras más ricas y valiosos. El día espléndido, de verdadera primavera murciana, daba su nota de color al grandioso acto. Un equipo de radio transmitía a toda la ciudad por megafonía.

## EN SU AVANCE HACIA TARNOPOL LOS ALEMANES RECONQUISTAN VARIAS LOCALIDADES

### LOS DEFENSORES de la CIUDAD SIGUEN RESISTIENDO los EMBATES SOVIETICOS

Gran Cuartel General del Fuhrer, 12. — El Alto Mando de las Fuerzas Armadas alemanas comunica:

"En el Norte de Crimea, las tropas germano-rumanas, después de dura lucha, se han despegado del enemigo y ocupado posiciones más al Sur. Fueron destruidos numerosos tanques adversarios. En el curso de estos movimientos, han sido evacuadas la península ciudad y puerto de Kerch luego de haber sido destruidas todas las instalaciones de importancia militar. Se libran encarnizadas luchas contra las fuerzas enemigas que avanzan.

En Ovidiopol, al Este de la desembocadura del Dniester, nuestras tropas han rechazado poderosos ataques enemigos y han aniquilado a las vanguardias soviéticas. Fueron destruidos 20 tanques adversarios.

En el curso inferior del Dniester, al Sureste de Orhei y al

Norte de Yasi, fueron desarticulados intentos soviéticos de penetración, apoyados por tanques. Al Nordeste de Yasi, tropas motorizadas alemanas rechazaron al enemigo y ocuparon un importante terreno montañoso.

En el sector de Tarnopol —localidad esta última que continúa siendo encarnizadamente defendida por su guarnición—, las tropas germano-húngaras ocuparon varias localidades, a pesar de la resistencia del enemigo. Durante los combates librados últimamente en este sector, se ha distinguido particularmente la formación número 506 de tanques "Tigr", mandada por el capitán Lange.

En el sector de Kovel, nuestras tropas han dispersado a grupos soviéticos de choque.

Al Sureste de Ostrov fueron rechazados en ruda lucha y en parte por contrataques, los ataques de los bolcheviques, que reciben continuamente formaciones de refresco de infantería y aviones de combate. Durante los últimos días se ha distinguido muy especialmente en este sector, el primer batallón del regimiento de granaderos número 25, mandado por el capitán Gehrken.

Patrulleros de la Marina de guerra alemana han derribado cuatro bombarderos soviéticos en el golfo de Narva. — Efe.

### CADA VEZ SON MAS ENERGETICOS LOS CONTRATAQUES ALEMANES

Berlín, 12. — La feroz ofensiva de los sucesos militares en el frente del Este acusa una marcha creciente en los contrataques alemanes, dice el redactor militar de la agencia D. N. B. Añade que la situación estratégica general en los teatros de guerra europeos no ha cambiado. En el Oeste se dibuja una concentración de ingleses y norteamericanos con el fin de lanzarse a la invasión, previa la ejecución de operaciones navales, aéreas y terrestres combinadas, capaces de

## Audiencia Militar y Civil de S. E. el Jefe del Estado

### Palabras del Caudillo ante una Comisión de Autoridades de Toledo

Toledo, 12. — Ha regresado a esta ciudad la comisión municipal que, presidida por el Gobernador Civil y Jefe Provincial, señor Casanova, fue recibida es a mañana por Su Excelencia.

El alcalde, señor Marin, habló de la cariñosa acogida por el Generalísimo a la representación de Toledo y de las palabras de elogio que Su Excelencia dedicó a la imperial ciudad.

En la conversación sostenida con el Jefe del Estado, el alcalde, en nombre de la capital, expresó la satisfacción y la gratitud de Toledo a las numerosas concesiones que ha venido ofreciendo el Gobierno del Caudillo, particularmente favorables a la ciudad desde la memorable fecha de su liberación, como son: la adopción por el Caudillo, la construcción de la magnífica Academia de Infantería, la reconstrucción de Zocodover, la restauración de monumentos y otras muchas más se

han coronado recientemente por la que da solución al más vital de los problemas de Toledo: el abastecimiento de aguas potables. A estas palabras contestó Su Excelencia el Jefe del Estado con un elocuente e interesantísimo discurso. Esta distinción del Estado a favor de Toledo es debida a su elevado rango histórico y monumental y a sus merecimientos propios como centro de turismo de España y gloria de la Patria y que ha sido posible realizar tal excepción por el sistema actual, de nuestro régimen con la coordinación de todos los esfuerzos sin las luchas y diferencias partidistas que esterilizaban antes toda clase de empresas, siendo además una mercedísima compensación que el Gobierno concede a Toledo por las molestias que en cierto modo tiene que sufrir así en sus intereses vitales como en los privados por su condición de monumento nacional. Añadió que estas obras se extenderán a toda España para su reconstrucción y transformación a base de la labor realizada y de los trabajos futuros de las viviendas y de la colonización y de los organismos oficiales de crédito y de la Dirección General de Regiones Devastadas. Señaló con gran precisión los trabajos peculiares de cada uno de estos organismos y a continuación hizo un magnífico estudio de la administración local y del sistema de mancomunidades provinciales. Terminó recogiendo la satisfacción y gratitud de Toledo y esperando que sabrá aprovechar estas mejoras para elevar sus condiciones de vida y para la debida conservación de sus tesoros artísticos. — Cifra.

producir efectos decisivos sobre el resultado de la guerra. Operaron en el Este en ambas partes contendientes en las posiciones llamadas de partida. Solamente en el Este es donde las operaciones tienen actividad reflejada en la ofen

## España ha realizado y realiza gestiones para salvar a Roma

### Interesantes declaraciones del Ministro de Asuntos Exteriores

Madrid, 12. — El Ministro de Asuntos Exteriores ha sido interrogado por el director de "Ya" acerca de las gestiones que España realiza para salvar a Roma.

El Conde de Jordana, en su respuesta, declara lo siguiente:

"Se han hecho, en efecto, tanteos y sondeos reiterados desde hace meses y con anterioridad a que es asunto tuviera la actualidad a que hoy ha llegado. Estas gestiones repetidas no podían tener otra dirección que la que responde al anhelo de todo el mundo católico y de toda España; que cada vez considerara más como propias las preocupaciones del Santo Padre, como está nuestro país, de que se respeten íntegramente no sólo los derechos del Estado Vaticano, sino también, como justamente han precisado los católicos de Derecho Internacional de todas las Universidades espa-

ñolas, la zona de protección indispensable a aquel pequeño Estado neutral y sede de los principales centros directivos del Catolicismo, de que es cabeza.

En los momentos actuales, las gestiones a que me refiero continúan realizándose, sin que a nadie se le oculte el cúmulo de dificultades que existen para llegar a una solución satisfactoria. Es de esperar, sin embargo, que ha de llegarse a resolver este problema, (ontinuando) a ello poderosamente la consideración que en todo el mundo inspira la persona del Papa Pío XII y el deseo de todos de proceder de acuerdo con el derecho y con el respeto que la Santa Sede merece. Si todavía no se ha logrado una solución completa del problema, sí puede decirse que ha mejorado la situación y que hay motivo fundado para abrigar esas esperanzas a que me he referido." — Cifra.

## Declaración japonesa sobre el discurso de Corder Hull

### En Londres se aprueba la política americana

Tokio, 12. — El portavoz del Gobierno nipón ha fijado ante los corresponsales de la prensa extranjera la posición de aquel ante el reciente discurso de Corder Hull. Dijo que éste ha tomado sus palabras sobre una suposición falsa en la victoria de los enemigos del Eje cuyas dificultades en el orden militar y político ha confesado el propio Hull al declarar la grandiosidad de una acción única y coordinada de las cuatro grandes potencias aliadas. Retuvo después las manifestaciones de Hull relativas a la conducta norteamericana con respecto a los neutrales así como a las que los aliados califican de liberación de Europa y afirmó que en el discurso fueron exageradas cuantas cosas podían comprometer a los Estados Unidos en relación con la Carta del Atlántico. — Efe.

### SE ESPERA UNA DECLARACION BRITANICA Y OTRA SOVIETICA

Londres, 12. — Se espera una próxima declaración del Gobierno británico acerca del discurso de Corder Hull sobre la política exterior norteamericana.

## Prisioneros capturados en Anzio



Un grupo de prisioneros anglo-norteamericanos capturados en el sector de Anzio salen de un refugio para ser internados. Los italianos ayudan a sus compañeros heridos.





DE LA GUERRA A LA PAZ

Por JOSE DIAZ DE VILLEGAS

Nos hemos referido frecuentemente y en ocasión última en fecha bien reciente, a la situación creada por el repliegue alemán en el Sureste, dejando en una posición extraña al apéndice peninsular de Crimea. Últimamente también nos anunció el comunicado de Berlín el abandono de Odesa, el importante puerto ruso del Mar Negro, por el que antaño se exportaba buena parte del excedente de la producción triguera ucraniana. Odesa, en términos de economía matemática, representa un tanto por ciento elevado en la producción de vagones de ferrocarril, el 15 por ciento de la actividad de la construcción naval, en tiempos normales, y el 5 por ciento en la fabricación de herramientas. Pero todas estas posibilidades han sido, naturalmente, suprimidas por obra de la destrucción de las brigadas especializadas germanas, realizadas a fondo antes del repliegue. Allí en Crimea — recordamos que hemos hecho a ello alusión hace ya varias fechas — la situación debe transformarse forzadamente. El comunicado berlinés de ayer hablaba de fuertes ataques, y de brechas incluso, en el istmo de Perekop, es o es, al Norte de la península. Las referencias más recientes que recibimos justamente al escribir, hablan de la evacuación alemana de Kerch, que representa dentro de la aritmética económica referida arriba el 3 por ciento de la producción de mineral de hierro en la U. R. S. S. En realidad, cualesquiera que sean los cálculos que podamos hacer, es evidente que si la guerra de los objetivos económicos no ha perdido — antes bien ha ganado — importancia, los recursos industriales soviéticos son siempre suficientes para mantener la lucha en potencia, por la ordenación fabril en gran profundidad desde Europa a Asia de las fábricas militares bolcheviques.

No es aquí en donde está el punto débil del ejército rojo. Antes bien es menester advertirle en otro sitio. En sus pérdidas cuantiosas que le han desangrado brutalmente, por ejemplo, en la propia situación interior del país, abundante en privaciones. Pero en todo caso es la necesidad germana, insistamos otra vez, de atender a los dos frentes — occidental ya establecido en potencia hace varios meses — que favorece principalmente la reacción ofensiva bolchevique.

A este respecto nuestra canchala de días pasados, y de siempre, parece — bien se advierte — responder mucho más que a una apreciación personal a un anhelo mundial. El que escribe, amigo lector, conoce los momentos del mundo fuera del ámbito privilegiado de nuestra Patria neutral. El mundo sufre la prueba terrible demasiado prolongada del fuego y de la sangre. No es o aquel país, ¡el mundo entero! He aquí la opinión americana iniciando ya una activa campaña, tratar del programa de "la paz", ahora he aquí que un rotativo madrileño, buena tribuna, sin duda, "Arriba" lanza la pregunta de si es posible ahora la paz, para respondernos archiindagadamente que no solo lo es, sino que incluso es necesaria.

LAS POSIBILIDADES DE LA PAZ

El eco que este artículo ha tenido en la prensa del mundo entero prueba bien la oportunidad que lo inspira. Nadie se engaña. Cuantos soldados caen, sean del bando que fueran — Rusia exceptuada — en beneficio de qué se sacrifican? Alemania no

aspira a cosa alguna contraria a los intereses de los países occidentales. Ello lo advirtió ya el propio Hitler cuando era simple jefe de partido. Inglaterra, que perdió la hegemonía naval — la flota americana es al menos ya doble de la suya — trabaja ahora, contra lo que hizo en toda su historia política y diplomática, en provecho de una potencia continental rusa, que ocupa ella sola la mitad de nuestro continente y en Asia tierras aún más dilatadas. Los Estados Unidos no ganarían nada con una Europa caótica, cuya situación no podrían mejorar pese a todos los buenos deseos, mientras que la supremacía apetecida está ya lograda para el imperio yanqui.

Rusia, no. Rusia es la excepción. El mundo entero, en su inconsciencia suicida, trabaja para ella. En plena guerra el trotskismo, la van-

(Pasa a la tercera.)

El Rey de Grecia inicia nuevas gestiones para formar Gobierno

El Cairo, 12. — El Rey de los griegos ha iniciado sus gestiones para resolver la cuestión de la crisis ministerial, según se anuncia oficialmente. — Efe.

El Estado como utopía

Artículo desarrollado por la Delegación Nacional de Prensa con el premio "Marzo 1944", original de Antonio Tovar. La guerra presente evidentemente que no es inútil ni caprichosa, aunque el cansancio y la adulación al instante, que ya pide descanso, empujen a dejarlo decir. En guerra se han dirimido los problemas insolubles de otro modo, y ahí tenemos disputándose el futuro a rangos diferentes concepciones del Estado. Y por debajo de todas ellas, con la fatiga de las poblaciones sometidas a privaciones horrendas, los sacrificios y la desesperación de varios años de guerra, va cambiando en el mundo una actitud negativa frente al Estado. No se trata del viejo anarquismo, sino de algo mucho más radical. No se trata de buscar una nueva organización, ni siquiera un nuevo orden, sino de poner delante de todo las necesidades vitales, hablando del pan y del reposo y mentando todas las cosas débiles: Las mujeres, los niños, los viejos, y en vez de acordarse del combate, citando al héroe, al prisionero, al vencido. Hay como un secreto gozo en esta subversión de valores, y donde menos podría esperarse se siente la amarga alegría de la destrucción, mientras en las masas de pueblos y naciones que sufren de la guerra cunde la gangrena de la murmuración, el pá-

3.2.000 MILLONES de dólares para la marina norteamericana

Washington, 12. — El presupuesto de la marina para el año fiscal que se eleva a 3.267 millones de dólares ha sido aprobado por la Cámara de Representantes. Esta cifra es la más alta registrada en la historia de los Estados Unidos. — Efe.

Mediterráneo

DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

Redacción, Administración y Talleres: Caballeros, 11 Apartado 18

En sus ataques contra Alemania la aviación aliada perdió el martes 129 aparatos

Al atacar Aquisgram fueron derribados otros 22 aviones británicos

Berlín, 12. — La aviación norteamericana ha vuelto a sufrir elevadas pérdidas durante los ataques diurnos que realizó ayer contra el centro y el Este de Alemania. En furiosos combates aéreos y por la artillería de la D. C. A., fueron derribados 129 aviones enemigos, 105 de ellos bombarderos cuatrimotores. En varios de los puntos atacados se señalaron daños y víctimas, especialmente en la ciudad de Stettin. Bombarderos británicos efectuaron anoche con un cielo completamente cubierto, ataques de terror contra Aquisgram. Fueron causados daños en la ciudad. La población sufrió pérdidas. Pese a las difíciles condiciones de la defensa fueron destruidos 22 aviones enemigos en este ataque, así como en los realizados en los territorios ocupados al Oeste. Además algunos aviones británicos arrojaron bombas en el distrito de Hannover. Bombarderos rápidos alemanes atacaron con eficacia obje-

tivos del E.S. de Inglaterra, durante la noche pasada. Cuatro caza-bombarderos ingleses han sido derribados, en las bocas del Loira, por los barcos de escolta de un convoy alemán. — Efe.

ATAQUE AEREO CONTRA AQUISGRAM

Londres, 12. — El Ministerio del Aire comunica: "Aviones del servicio de bombardeo efectuaron anoche un gran ataque contra Aquisgram. Los primeros informes indican que el ataque ha sido muy eficaz. Los mismos aviones bombardearon también Hannover y otros objetivos en el Oeste de Alemania. Fueron arrojadas numerosas minas en aguas enemigas."

600 VICTIMAS EN PARÍS

París, 12. — En las últimas 36 horas, más de 600 personas han muerto en los alrededores de París y en el departamento del Norte, a consecuencia de los

bombardos efectuados por la aviación anglo-norteamericana. AYER FUERON DERRIBADOS OTROS 32 CUATRIMOTORES. Berlín, 12. — Según las últimas noticias todavía incompletas — dice la Oficina Internacional de Información — la D. C. alemana ha derribado por lo menos 32 bombarderos cuatrimotores pertenecientes a las formaciones norteamericanas que han volado sobre el S. E. y Oeste de Alemania. La mayor parte de los combates fueron librados en las inmediaciones de los Alpes. — Efe.

En su avance hacia Tarnopol

(Viene de la primera.) Suva soviética y en los contraataques alemanes. Al referirse a la batalla de Crimea dice que la batalla en este frente será una sangría para los soviéticos exigidos que trasciendan a la península gran cantidad de hombres y material de guerra. COMUNICADO RUMANO. Bucarest, 12. — El Alto Mando rumano comunica: "En Crimea septentrional, las tropas germanorumanas siguen librando encarnizados combates defensivos contra las fuerzas enemigas — infantería, blindados, aviación — muy superiores en número."

barbaro, inhumano y empujando a la nueva guerra que amenaza. Ni los pueden ofrecer a la paz que una parte de infligir las penas hoy el ser político de cepto de

Lucha sin objetivo

(Viene de la primera.) tavia y Grecia para pensar solo en el comunismo, en esa amenaza terrible y fatídica que apunta por el Este y que se infiltra, al calor de una absurda alianza, en el Mediterráneo y en los Balcanes, entra en África y comienza a amenazar, subrepticia pero peligrosamente, ese mismo imperio que Inglaterra quiso defender contra Alemania, esa misma ansia de hegemonía que enfrentó a los dos países "neutros" y que hoy, aprovechando Moscú sabia y eficazmente las pugnas internas, puede pasar como cetro a un Estado "asiático" y más que

En el X aniversario de la ocupación de Ifni

Sidi Ifni, 12. — Con motivo del décimo aniversario de la incorporación del territorio de Ifni a España, realizada por el general Capuz, se celebraron diversos actos y festejos. En primer lugar hubo una solemne misa, oficiada por misioneros franciscanos a la que asistieron el Gobernador de Ifni, Sahara, y las demás autoridades civiles y militares. Terminada la ceremonia religiosa, el Gobernador con las autoridades españolas e indígenas, se trasladó al monumento elevado a la memoria del general Capuz en la plaza de España, ante el cual fueron depositadas coronas de flores. Las fuerzas de la guarnición desfilaron ante las autoridades. Por la tarde comenzaron los festejos populares, que estuvieron muy animados. Los nativos bailaron los tres días danzas típicas que son tradicionales en las grandes fiestas. — Cifra.

Audiencia Militar Civil de S. E. Jefe del Estado

(Viene de la primera) AUDIENCIAS CAUDILLO

Madrid, 12. — Su Excelencia el Jefe del Estado ha recibido en el palacio de El Pardo a las siguientes personas en audiencia militar: Don Antonio Barroso y Sánchez Guerra, General Segorbe; Jefe de Estado Mayor del Ejército; don Nemesio Barruco Pérez, General Secretario del Consejo Supremo de Justicia Militar; don José Martínez Herrera, Intendente General del Aire; don Antonio Jordá, General Gobernador de Mallorca; don Pedro Rodelew, Jefe de Intervención de la Primera Región Militar; don Mariano Alonso, Coronel Jefe de Estudios de la Academia General Militar de Zaragoza; don César Saez, tamaría de los Rios, Coronel Jefe del Regimiento de Infantería número 25; don Antonio Balgo Ruiz, Coronel de Maestranza de Artillería de Madrid; don Francisco Barberá Tros de Iardulla, Coronel de Ingenieros retirado; don Panadero Sastré, Coronel de Tropa; don José Paz, Teniente Coronel de Ingenieros aeronáuticos.

En audiencia civil fueron recibidos por Su Excelencia: don José María Rivero de Aguilar, Otero, Director General de RENFE; el Gobernador Civil del alcalde de Toledo, con el comisionado del Ayuntamiento; don Obispo, Gobernador Civil y Militar y el presidente de la Diputación provincial de Segovia, con una representación de la misma; don Jesús Prieto, ingeniero director del Parque móvil de Ministerios; don Pedro Sancho y Rosales, don Daniel de la Sola, de la misión biológica de Galicia; el Padre general de los Agustinos y el Padre Nicolás Bors, de la comunidad de los padres blancos. — Cifra.

Berlín, 12. — En la noche pasada, más de 600 personas han muerto en los alrededores de París y en el departamento del Norte, a consecuencia de los

barbaro, inhumano y empujando a la nueva guerra que amenaza. Ni los pueden ofrecer a la paz que una parte de infligir las penas hoy el ser político de cepto de

barbaro, inhumano y empujando a la nueva guerra que amenaza. Ni los pueden ofrecer a la paz que una parte de infligir las penas hoy el ser político de cepto de

barbaro, inhumano y empujando a la nueva guerra que amenaza. Ni los pueden ofrecer a la paz que una parte de infligir las penas hoy el ser político de cepto de

barbaro, inhumano y empujando a la nueva guerra que amenaza. Ni los pueden ofrecer a la paz que una parte de infligir las penas hoy el ser político de cepto de

Lo ES No obst Cuando a la gu mente, justa; una ma de prov una tra es la gu más o m nos resp en la que imp luchar otros. No obs dirigida medida y sobre el caso tiende p r una lumen lls caus la lucha que imp justa, d pueda d ellas int mas que cio del p Creom s halla s mentes e lizades d meditar e todas las que puea Admitid zones que puñar los sus dife inatimto guerra es bita en a contienda tancas "affecta parte en dor de n una civiliz el sacrificio ticularista ción de lo "si civilto que tien abir con a la nueva que amena Ni los a pueden ofe los a la p que una p de infligir micas les hoy el se política d cepto de "El de re en Come Berlin, nán dispo vas excel y armadas el momen era", esc Beobachte "Despu lucha defe surgir las manas y p man cuida dados y Efe. "NUN BERL Berlin, de "La v for Gorb to en el se el que sas. Bajo l ría acrea tud con la pamiento es la